
Studio

67 m²

Réf. 3161

4 700 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Ce très bel  appartement  est  Idéalement  situé au cœur du Carré d'Or,

entre le Casino et le Port de Monaco, dans une des plus prestigieuses

résidences de la Principauté offrant un service de sécurité 24h/24, une

piscine  intérieure  et  un  spa.  Ce  spacieux  studio  a  été  entièrement

rénové  avec  des  matériaux  de  grande  qualité.  Les  espaces  ont  été

optimisés dans le moindre détail  pour un confort  optimal.  Il  comprend

un  hall  d'entrée,  une  magnifique  pièce  à  vivre  ouvrant  sur  la  terrasse

face  mer,  une  cuisine  équipée,  une  salle  de  douche  à  l'italienne  ainsi

que de nombreux rangements. La résidence ...

This beautiful flat is ideally located in the heart of the Golden Square "Carré d'Or",

between  the  Casino  and  the  Port  of  Monaco,  in  one  of  the  most  prestigious

buildings of Monaco offering 24hour security service, an indoor swimming pool and

a  spa.  This  spacious  studio  apartment  completely  renovated  presents  top-quality

materials.  Every  detail  of  the  space has  been optimised for  an  optimal  comfort.  It

comprises  an  entrance  hall,  a  magnificent  living  room  opening  onto  the  terrace

facing  the  sea,  a  fully-equipped  kitchen,  an  Italian-style  shower  room  as  well  as

plenty of storage space . The ...

LA COSTA PROPERTIES MONACO

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO
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